



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN		
Ozono	máximo	hora	Centro	45	15	pm-10	máximo	hora	Centro	28	10	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos
Noroeste	31	14	Suroeste	73	16	Noroeste	28	17	Suroeste	16	07	
Noreste	41	18	Sureste	71	16	Noreste	28	09	Sureste	24	19	
											07	

Vehículos con engomado **ROJO**
Terminación numérica de placas **3 y 4**
Hologramas de verificación **1 y 2**

ANALIZAN EL PLAN DE REPARACIÓN

Reportan afectaciones en 76 escuelas públicas y privadas tras el sismo

Una presenta riesgo alto, la cual ya fue cerrada, y cinco riesgo medio

Tras el sismo de magnitud 7.7 del lunes pasado, un total de 76 escuelas públicas y privadas de la Ciudad de México resultaron con afectaciones menores, salvo la primaria Albino García, ubicada en la alcaldía Iztapalapa, que suspendió clases por tiempo indefinido.

En conferencia de prensa, el coordinador general del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), Juan Manuel García, detalló que 70 planteles escolares se encuentran en condiciones de riesgo bajo, cinco en riesgo medio y sólo uno en alto riesgo.

De acuerdo con la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México, las escuelas afectadas se ubican en las alcaldías Iztapalapa, Benito Juárez, Tláhuac, Coyoacán, Venustiano Carranza, Milpa Alta, Magdalena Contreras, Xochimilco, Iztacalco, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, informó

en un comunicado la Secretaría de Educación Pública.

Apuntó que el inmueble con afectaciones mayores se mantendrá cerrado hasta contar con el dictamen técnico del Instituto Local de Infraestructura Física Educativa de la Ciudad de México.

Dijo que en los recorridos realizados, en coordinación con la Secretaría de Protección Civil de la ciudad, se encontró que los planteles de enseñanza pública registraron caída de árboles, desprendimiento de losetas y recubrimientos, entre otros daños, sin que esto represente riesgo para las comunidades de aprendizaje.

A su vez, el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva, aseguró que desde ayer los directores responsables de obra comenzaron a inspeccionar las escuelas de riesgo medio y alto para determinar la ruta que se seguirá para su intervención, mientras los elementos de

riesgo se aislaron de la comunidad escolar.

También comentó que el puente El Yaquí, donde se reportaron algunas fisuras tras el temblor, no tiene daño estructural. "Está seguro; yo creo que en dos días terminamos de reparar la junta para que pueda seguir operando; eso es una deficiencia que viene del momento que se construyó".

Respecto de los 21 edificios dañados, las autoridades precisaron que 17 presentan afectaciones de riesgo bajo y cuatro con riesgo medio.

En tanto, trabajadores sindicalizados del Congreso capitalino advirtieron que suspenderán labores en las oficinas de los edificios ubicados en el Zócalo—que alberga las oficinas de diputados locales—, y en la calle Gante, en el Centro Histórico, debido a que no cuentan con un dictamen que avale la seguridad estructural de ambos inmuebles; no obstante, si continuarán las actividades en el edificio de Donceles—donde—, debido a que un especialista constató que es seguro.

Rocío González Alvarado, Sandra Hernández García y de la Redacción

Denuncia víctima de la corrupción inmobiliaria a 2 ex delegados panistas

Responsabiliza a Von Roehrich y Romero de la muerte de su madre y esposa en Zapata 56

LAURA GÓMEZ FLORES

Martin Hernández Téllez, quien en el sismo de 2017 perdió a su madre y a su esposa al derrumbarse el conjunto residencial San José, ubicado en Zapata 56, colonia Portales, en Benito Juárez, presentó ante la Fiscalía General de Justicia una denuncia contra los ex jefes delegacionales Jorge Romero y Christian von Roehrich, ambos panistas, diputados federal y local, respectivamente.

Los dos, acusó Hernández, estuvieron "involucrados en actos de corrupción que derivaron en la muerte de mis familiares", por lo que hizo un "llamado de auxilio y

de justicia" a las autoridades para que se actúe contra ellos.

Los cuerpos de su madre Matilde Téllez Cárdenas, de 63 años, y de su esposa Karla Kaori Santos Sánchez, de 30, quienes laboraban en uno de los departamentos, fueron encontrados dos días después del sismo.

"La corrupción mata y mi madre y mi esposa se me fueron por eso, por lo que inicié esta carpeta de investigación, ya que están en juego más edificaciones y vidas."

El objetivo que persigo, expuso, es que "no haya más personas, como estos corruptos que siguen en el poder, que sigan otorgando permisos. Hay un tema económico por lo que hacen, que es enriquecimiento ilícito".

Ambos ex funcionarios de Benito Juárez tuvieron que "ver mucho respecto de la autorización de esta edificación de Zapata 56", y a cinco años de distancia "hay una total impunidad; no hemos recibido justicia", denunció.

La fiscalía ha dado a conocer el hallazgo de una presunta red de corrupción en la alcaldía Benito Juárez, gobernada por Acción Nacional, donde funcionarios recibían de regalo departamentos a cambio de dar facilidades y otorgar permisos de construcción a empresas inmobiliarias.

Por el caso de Zapata 56 sólo está detenido un director responsable de obra. El proceso "ha sido muy tedioso, con los consecuentes daños psicológicos, morales y económicos, por lo que pido a la jefa de Gobierno y al Presidente (Andrés Manuel López Obrador) que nos apoye", dijo Hernández, quien ha dicho ser víctima de la corrupción inmobiliaria.

El conjunto residencial, de Canada Building Systems, contaba con 24 departamentos, de los cuales 18 fueron vendidos y seis eran propiedad de esa constructora. En su momento, el ex director general de Obras y Desarrollo Urbano de Benito Juárez, René Aridjis Vázquez, dio la autorización para ocupar el inmueble, el cual colapsó a causa del movimiento telúrico de hace cinco años. El mes pasado Aridjis tramitó un amparo contra una orden de aprehensión.

◀ La construcción de edificios en Benito Juárez aumentó de manera desmesurada en los gobiernos panistas. En esta imagen, sitio donde cayó el edificio de Zapata 56. Foto Luis Castillo

